El Sol de México Sección: Portada, República 2024-01-06 01:56:23 545 cm

545 cm² Página: 1, 6

1/3

GUERRERO

Indagan ataque a 30 pobladores de zona serrana

ACAPULCO. Personal de la Secretaría de la Defensa Nacional, Guardia Nacional, y de la Fiscalía y Policía del estado indagaban ayer un ataque en Buenavista de los Hurtado, en la sierra de Guerrero, donde, de acuerdo con el sacerdote Filiberto Velázquez, presuntos miembros de La Familia Michoacana habrían asesinado a 30 personas. El ministro, que además dirige el centro de Derechos Humanos Minerva Bello, dijo en conferencia que una persona herida logró salir del pueblo, llegó a Tetela del Río y de ahí fue trasladado a la cabecera municipal, Tlacotepec, donde narró los hechos. Buenavista de los Hurtado es una remota población de unos 35 habitantes, sin energía eléctrica, ni telefonía, localizada a tres horas de camino de Tlacotepec. Esa región es disputada por dos grupos del crimen organizado. Pág. 6

AUTORIDADES INDAGAN EL CASO

Denuncian un ataque en sierra de Guerrero

Integrantes de La Familia Michoacana mataron a 30 habitantes de Buenavista, acusa el padre Filiberto

ABEL MIRANDA AYALA El Sol de Acapulco

CAPULCO. Personal de la Secretaría de la Defensa Nacional, Guardia Nacional, y de la Fiscalía y Policía del estado indagaban ayer un ataque en Buenavista de los Hurtado, en la sierra de Guerrero, donde, de acuerdo con el sacerdote Filiberto Velázquez, presuntos miembros de La Familia Michoacana habrían asesinado a 30 personas.

Al cierre de edición, las autoridades seguían sin confirmar la denuncia.

De acuerdo con el prelado, una persona herida que logró salir del pueblo llegó hasta Tetela del Río y de ahí lo trasladaron a la cabecera municipal, Tlacotepec. El sobreviviente relató que los habitantes de Buenavista se encontraban matando un cerdo cuando llegó el comando de hombres armados, que asesinó a todos.

El pueblo de Buenavista de los Hurtado tiene aproximadamente 35 habitantes, no tiene servicio de energía eléctrica, ni telefonía, y para llegar a él desde Tlacotepec son aproximadamente tres horas de camino.

El sacerdote indicó que ha estado en contacto con el director de Gobernación

estatal, Francisco Rodríguez Cisneros, quien le confirmó que los cuerpos de seguridad se transportaban hacia la región, pero que aún no accedían al pueblo.

Indicó que en esta zona del estado han exico pedido reiteradamente la instalación de una base de Operaciones Mixtas a fin de que los grupos delincuenciales no puedan transitar tan libremente "si la base de operaciones hubiera estado otra cosa di-uridad ferente habría pasado".

En esta misma región, a principios de diciembre pasado, se reportó el plagio de 20 personas de una comunidad, las autoridades tardaron tres días en acudir a revi-

lardines de niños seguicia cerrados El Sol de México Sección: Portada. República 2024-01-06 01:56:23

 545 cm^2

Página: 1, 6

2/3

sar y cuando subieron dijeron que no había denuncia de estas desapariciones.

De acuerdo con el cura, quien también dirige el centro de Derechos Humanos "Minerva Bello", la región es disputada por al menos dos grupos delincuenciales, La Familia Michoacana y Los Tlacos.

"Estamos en contacto con los habitantes de Buena Vista y El Caracol, quienes manifestaron tener miedo de quedarse a vivir en el lugar y contemplan la posibilidad de desplazarse a otra zona del estado o del país. Muchos hombres decidieron salir de las comunidades o se llevaron a parte de sus familias a la frontera, lo que aumenta y complica el problema de la migración", dijo el sacerdote.

El padre José Filiberto Velázquez Florencio dirige el centro de Derechos Humanos "Minerva Bello" y el albergue que se encuentra frente al Hospital Raymundo Abarca Alarcón donde se da alojamiento, alimento y apoyo a las familias de pacientes del nosocomio. En este mismo espacio se tiene la iglesia en la que oficia misa de manera regular

El sacerdote apoya a grupos vulnerables como desplazados de la región de la sierra y migrantes.

En octubre pasado, el padre fue atacado a balazos cuando regresaba a Chilpancingo después de participar en una reunión con estudiantes de la normal de Ayotzinapa.

Y en julio, Velázquez Florencio denunció hostigamiento por parte de elementos federales porque días antes participó en un bloqueo a la Autopista del Sol.

El padre José Filiberto Velázquez Florencio señaló que la región es disputada por al menos dos grupos delictivos

HABITANTES tiene la comunidad de Buenavista, del municipio General Heliodoro Castillo



El Sol de México Sección: Portada, República 2024-01-06 01:56:23 545 cn

Página: 1, 6

3/3



El sacerdote José Filiberto Velázquez dirige el centro de Derechos Humanos "Minerva Bello"

